

Ressort: Auto/Motor

Nebelunfälle ereignen sich am häufigsten im vierten Quartal

Wiesbaden, 15.11.2016, 12:07 Uhr

GDN - Schwere Verkehrsunfälle, bei denen Nebel für den Unfall mit ursächlich war, passieren am häufigsten im letzten Quartal des Jahres: 64,1 Prozent aller Nebelunfälle der Jahre 2011 bis 2015 wurden in den Monaten Oktober bis Dezember gezählt, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag mit. Zwei Drittel der Nebelunfälle ereignen sich auf Landstraßen (66,2 Prozent im Durchschnitt der Jahre 2011 bis 2015), ein Viertel innerorts (24,8 Prozent) und knapp jeder zehnte (9,1 Prozent) auf Autobahnen.

In den Jahren 2011 bis 2015 registrierte die Polizei insgesamt 3.277 Nebelunfälle. Bei diesen Unfällen verunglückten 3.496 Personen, darunter 107 tödlich.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-80927/nebelunfaelle-ereignen-sich-am-haeufigsten-im-vierten-quartal.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com